

Schlossgarten, Neuenbürg

INTERNATIONALES SOMMERFEST

International Summer Party

Sonntag, 7. Juli 2024

- 10:45- 17:30 Uhr Shuttle-Bus ab Marktplatz
- 11:00 - 17:00 Uhr Eröffnung durch Bürgermeister Fabian Bader multireligiöses Friedensgebet anschließend Internationales Buffet

Ein Tag
für die ganze
Familie mit Musik,
Theater, Speisen
und vielem
mehr!

Es erwarten Sie:

- Musikband "Brandheiß" aus Pforzheim
- Musiktheaterstück für Kinder "Die Nilgans AIDA"
- Internationale und deutsche Speisen
- Örtliche Vereine stellen sich vor
- diverse kulturelle Angebote
- Spiel und Spaß für Kinder



Herzlich willkommen am Sonntag, 7. Juli 2024 zum Internationalen Sommerfest im Schlossgarten.

Unterstützt von :



NEUENBÜRG
mit ARNBACH · DENNACH · WALDRENNACH · ROTENBACH
Die malerische Stadt an der Enz

Schwarzwaldbverein



Neuenbürg



Diakonie 
Diakonieverband
Nördlicher Schwarzwald



Die Parkplätze am Schloss sind sehr begrenzt.
Bitte nutzen Sie den kostenlosen Shuttleservice.

Zur Geschichte des Internationalen Sommerfests:

Seit 2017 haben das Netzwerk Asyl Neuenbürg und die Evangelisch-methodistische Kirche (EmK) Neuenbürg ein internationales Sommerfest für und mit geflüchteten Menschen ins Leben gerufen.

Gemeinsam wurde in und um die EmK gefeiert und vor allem, das vielseitige Essen aus verschiedensten Ländern genossen.

2022 wurde das Internationale Sommerfest erstmals mit Erfolg bei sonnigem Wetter im Garten des Neuenbürger Schlosses gefeiert.

Stadt und Schloss Neuenbürg, EmK, Diakonie Nordschwarzwald, Internationaler Bund und Geflüchtete haben sich hierfür zusammengeschlossen.